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郷土の光 ふるさとを愛し、
心豊かでたくましく生きる生徒の育成

～地域を元気にする二中生、
地域から応援される二中生～
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【校訓】ルール 友情 根性 文責 校長

３４日間の夏休みが終了しました。今年の夏休みは気温が高く、熱中症が心配さ
れましたが、二中生は、大きな事故やトラブルもなく元気に過ごすことができまし
た。家庭や地域での見守り、誠にありがとうございます。
体育館改修のため、放送による始業式となりましたが、代表４名の生徒（□□□

□さん、□□□□さん、□□□□さん、□□□□□さん）は、夏休みの振り返りと
二学期の抱負を力強く述べてくれました。また、私からは「有志竟成（ゆうしきょうせい）」という四字熟語を紹
介しました。これは、固い意志をもって、自分自身の目標に向かって進む人は、どんな困難にあっても最後には事
を成し遂げることができるという意味です。「自分のこうなりたい」「これを絶対成し遂げる」という「志」は、き
っと、今の自分を一回り大きくしてくれるはずであることを伝え、二学期の学校生活に取り組んでほしいと話しま
した。二学期は、二中祭、秋季総体、第２回全校テスト、きみまちカンパニーフェス等、大きな行事が続きます。
新聞やニュース等では、コロナウイルス感染症の第９波の兆しが見られると報道されています。また、例年になく
気温が高い日が続いています。引き続き、授業や部活動、学校行事等では、緊張感をもって、感染症予防対策及び
熱中症対策を継続し、生徒の「安全・安心」を目指していきたいと考えています。

６日（水） モアレ検査（1年生） １９日（火） 振替休業日
４日（月）～８日（金） ２１日（木） 職員会議

能代山本秋季総体激励会（野球・陸上）※放送 ２２日（金） 指定訪問（数学・保体）
９日（土） 能代山本秋季総体（野球・陸上） ２３日（土）～２４日（日）全県陸上
１６日（土）～１７日（日） 能代山本秋季総体 ２６日（火） 指定訪問（理科・音楽）
１６日（土） ３年実力テスト ２７日（水） 第２回全校テスト
１８日（月） 敬老の日

４月１８日（火）に３年生を対象に行われた、令和５年度全国学力・学習状
況調査の結果が公表されました。本校の平均正答率は、国語が全国の平均正答
率を上回ったものの、県平均正答率を下回りました。また数学、英語は、全国
平均正答率、県平均正答率ともに下回りました。昨年度は、総合的に見ると良
好な結果であったものの、今年度は県平均正答率を下回っており、課題が残る
結果となりました。原因として考えられることの一つとして、家庭学習があげ
られます。同時に行われた質問紙調査における「平日１日どれくらい勉強して
いますか」の質問に、「平日１時間以上家庭学習する」と回答したのが、全国
が□□．□％、県が□□．□％に対して、本校は□□．□％でした。改善の必
要があると考えられます。
「学校に行くのが楽しい」「自分と違う意見について考えるのが楽しい」「友

だち関係に満足している」「普段の生活の中で幸せな気持ちになれる」といっ
た質問に対して、肯定的な回答が全国や県の平均を上回っていました。ただ、
全国平均、県平均を下回る項目もいくつかありました。今回の結果を分析した
上で、今後、生徒にとって充実感、満足感が得られる学校生活となるよう、指
導方法を改善していきたいと考えております。
なお、個人票は、後日配付されますので、ご家庭でも、学習、生活面におけ

るご指導よろしくお願いいたします。

９月の主な行事予定

夏休みの振り返りと二学期の抱

負を述べた４名

グラフは１段目が全国、２段目

が秋田県、３段目が本校



７月２２日(土)～２３日(日)は、延期されていた第72回 秋田県中学校総合体育大会が、競技ごとに
各会場で開催されました。生徒たちは感謝の気持ちをもちながら、精一杯プレーしていました。また、
８月８日（火）に行われたソフトテニス東北大会に、本校からは個人で２ペアが出場しました。各会場
に私も足を運びましたが、生徒たちの一生懸命な姿、最後まであきめず粘り強く戦う姿を見ることがで
きました。保護者や地域の方々の支えも、大きな力になったと思います。ご声援ありがとうございまし
た。異常な暑さが続いた夏休み。そんな炎天下の中でも、運動部をはじめとして、文化面でも二中生は
大活躍でした。主な結果は以下の通りです。

【第72回 秋田県中学校総合体育大会】
○陸上競技 ・女子共通200ｍ 第５位 □□□□

・女子共通4×100ｍR 第８位
○ソフトテニス ・男子団体 二ツ井 １－２ 秋田西 ２回戦敗退

・女子団体 二ツ井 １－２ 桜 ２回戦敗退
・男子個人 □□□・□□□□ ベスト８（東北大会出場）

□□□□・□□□□ ベスト16
・女子個人 □□□□・□□□□□ ベスト16

□□□□・□□□□□ １回戦敗退
□□□□□・□□□□（白神JSTC）ベスト８（東北大会出場）

○柔 道 ・男子個人55kg級 □□□□□ １回戦敗退
60kg級 □□□□ １回戦敗退

□□□□ １回戦敗退
○体 操 ・女子個人総合 ５位 □□□□
○バドミントン ・男子個人単 □□□□ ２回戦敗退

□□□□ １回戦敗退
□□□□ １回戦敗退

【令和５年度 東北中学校ソフトテニス大会】
・男子個人 □□□・□□□□ １回戦敗退
・女子個人 □□□□□・□□□□（白神JSTC） ２回戦敗退

【第68回全日本中学校通信陸上競技秋田県大会】
・女子共通200ｍ 第７位 □□□□
・女子共通4×100ｍR 第５位

【秋田県中学校夏季研修ソフトテニス大会】
男子団体 優勝 二ツ井・能代二・白神合同

【第37回中学校選抜船山旗争奪剣道大会】 女子団体 第二位
【第45回わたしの主張秋田県大会県北地区予選】 優良賞 □□□□（２年）
【第64回全県席書会郡市大会】
○半紙の部 金 賞 □□□□□（３年）

銅 賞 □□□□（１年）□□□□（２年）□□□□（２年）□□□□ （２年）
□□□□□ （２年） □□□□□ （３年）□□□□ （３年）

８月７日（月）秋田県庁において、県
内１５名の中学生と佐竹知事が秋田の課
題や県政について意見を交わす「知事と
語らう未来の秋田」が開かれました。本
校からは生徒会長の□□□□□さんが参
加しました。□□□さんは、「若者であふれた賑わいのある県に」という
テーマで、本校が小学校、地域と連携して行っている「きみまちカンパ
ニー」を紹介しました。佐竹知事からは、「きみまちカンパニーは非常に
前向きな活動ですね」と評価してもらいました。その後、グループに分
かれて未来の秋田への提言としてキャッチフレーズを考えました。□□
□さんのグループは「発信」として、自分たちが秋田のことをよく知っ
て、県外の人にSNSやYouTubeを使って、積極的に発信すべきと発表しま
した。

□□生徒会長 佐竹知事と語る


